

2. Kreisklasse Jungen 19 Süd Frühjahr

TuSpo Drüber III : SV Schwarz-Weiß Harriehausen
Mittwoch, 01.02.2023, 18:00 Uhr

Poppinga macht den Sack zu

Großer Jubel herrschte am Mittwochabend, als Hannes Poppinga den Matchball für die Gastgeber TuSpo Drüber III im Punktspiel der 2. Kreisklasse Jungen 19 Süd Frühjahr einfuhr und der Sieg der Mannschaft damit feststand. Hängende Köpfe gab es dagegen beim Gastteam SV Schwarz-Weiß Harriehausen, welches eine 4:6 Niederlage (bei einem Satzverhältnis von 16:22) hinnehmen musste. Durch diesen errungenen Sieg hat die Heimmannschaft nach dem 2. Saisonspiel nun ein Punkteverhältnis von 4:0.

Los ging es mit den Eingangsdoppeln. Gekämpft bis zum Schluss hatten Gehl / Seidel in der Partie gegen Strüben / Schlange. Jedoch mussten sie trotzdem ein 2:3 unterschreiben. Das war eine ganz schön enge Kiste! Kratochwil / Poppinga überzeugten im Doppel gegen Brethauer / Maßmann, das sie ohne Satzverlust siegreich gestalteten und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbuchen konnten. Nach den ersten Spielen standen sich nun der Topspieler der Heimmannschaft und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 1:1 gegenüber. Bei seiner 1:3-Niederlage gegen Tristan Julius Schlange konnte Jonah Kratochwil anschließend den Zähler für die Gäste trotz des Gewinns des ersten Satzes nicht verhindern. Chancenlos war Rasmus Gehl gegen Hans Hinrich Strüben nicht, aber mehr als ein 3:11, 11:8, 8:11, 12:14 sprang in dem anhand der TTR-Werte als in etwa 50:50 eingeschätzten Einzel nicht heraus. Beim Spielstand von 1:3 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz die nächsten Spiele bestritt. Marvin Seidel war in der Partie gegen Freda Maßmann nicht zu stoppen und gewann überzeugend mit 3:0. Keinen siebringenden Fuß auf die Erde bekam Hannes Poppinga bei der unterm Strich nach Sätzen deutlichen 0:3 Niederlage gegen Julius Brethauer. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf dementsprechend 2:4. Obwohl Jonah Kratochwil fast aussichtslos mit 0:2-Sätzen zurücklag, kämpfte er sich gegen Hans Hinrich Strüben zurück ins Match und gewann die Partie noch im Entscheidungssatz. Zwar brachte Tristan Julius Schlange Rasmus Gehl phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzte sich Rasmus Gehl mit 3:1 durch und gewann somit die vor der Begegnung auf dem Papier als eher offen erwartete Partie. Marvin Seidel hatte im Match gegen Julius Brethauer am Ende mit 3:1 die Nase vorn und steuerte somit einen Zähler für das Team bei. Im nun folgenden entscheidenden Einzel war die Spannung nun zu greifen. Hannes Poppinga überzeugte im Einzel gegen Freda Maßmann, das ohne Satzverlust siegreich gestaltet wurde und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbucht werden konnte. Da gab es nichts zu rütteln. Mit dem letzten Spiel des Tages ging der insgesamt spannende Mannschaftskampf mit einem Ergebnis von 6:4 für die Mannschaft TuSpo Drüber III zu Ende.

Nach diesem Sieg geht TuSpo Drüber III am 15.02.2023 positiv gestimmt ins nächste Spiel gegen den TTC Greene, während der SV Schwarz-Weiß Harriehausen am 17.02.2023 gegen die TTG Einbeck versuchen wird, die Niederlage wettzumachen.

Statistik:

TuSpo Drüber III

Doppel: Gehl / Seidel 0:1, Kratochwil / Poppinga 1:0

Einzel: J. Kratochwil 1:1, R. Gehl 1:1, M. Seidel 2:0, H. Poppinga 1:1

SV Schwarz-Weiß Harriehausen

Doppel: Strüben / Schlange 1:0, Brethauer / Maßmann 0:1

Einzel: H. Strüben 1:1, T. Schlange 1:1, J. Brethauer 1:1, F. Maßmann 0:2